

# かさおか ウオッチング

Photo



## ▶ 栄誉をたたえて

11月3日の文化の日、笠岡市文化功労表彰式が保健センターギヤラクシーホールで行われました。

受賞されたのは、明石和巳さん、安藤一泉さん、猪原理三郎さん、中野勇さんの個人4名。式典では、表彰の楯と花束などが贈られ、受賞者を代表して安藤さんが「これからも地域のために尽力していきたい」とあいさつしました。(受賞者の功績については、広報かさおか11月号で詳しく紹介していきます。)

## ◀ 中国地区トップを決める熱き戦い

11月6日と7日の2日間にかけて、笠岡総合体育館を会場に第31回中国総合バスケットボール選手権大会が開催されました。この大会は、中国5県の男女の代表チームが中国地区1位の座を争うもので、初日から熱戦が繰り広げられました。

優勝は男子が岡山県代表のファイブアイズ岡山、女子は広島県代表の広島大学でした。女子の岡山県代表も決勝戦へ進出する快進撃を見せてくれました。

なお、この大会には、来年の国体で競技補助員を務める高校生なども参加しており、真剣な表情で競技のサポートをしていました。



## ▶ みんなでハッスル！ ハッスル！

スポーツを通じて、障害者の人たちの社会参加を促進しようと11月13日、「第3回かさおか障害者スポーツ大会」が市民体育センターで開催されました。

参加したのは、市内の施設などに所属する障害者とボランティアアスタップなど約200人。パン食い競走やボールおくり競争など、10競技でお互いの交流を深めました。また、応援もみんなで一生懸命のかけ声。楽しい笑顔いっぱいのスポーツ大会でした。

## ◀ 日頃の学習成果を披露

11月7日、城見公民館と小学校体育館を会場に城見地区文化祭が開催されました。

体育館内では、日頃の練習成果の集大成として、小学3・4年生による「よさこいソーラン」や公民館講座生などによる舞踊などが披露されました。

また、展示コーナーでは、「私のアイデア貯金箱」の優秀作品などが展示され、訪れた子どもから高齢者までが熱心に見入っていました。

